

## ERASMUS EN BAD KISSINGEN, ALEMANIA.

Mi experiencia en el Erasmus en Bad Kissingen, Alemania ha sido muy buena. He hecho mis prácticas en el hotel ParkHotel Cupvitalis en el cual he estado trabajando en el restaurante donde he aprendido mucho sobre la hostelería. Los compañeros han sido muy apañados y me han ayudado y enseñado todo lo que necesitaba para elaborar mi trabajo, lo que peor he llevado ha sido el idioma pero aun así no es un trabajo muy complicado. También he tenido la oportunidad de conocer la hermosa ciudad de Bad Kissingen y sus bosques que tiene alrededor, gracias especialmente a mi compañera Yasmin que era la que más le gustaba este tipo de exploración. Durante mi erasmus, me ha dado la oportunidad de viajar por Alemania, he ido a Munich, Berlín, Colonia, Frankfurt, Hamburgo, Würzburg, Bamberg y Schweinfurt, incluso he repetido varias ciudades. Os animo que hagáis Erasmus y que os animéis a venir porque si no tienes ninguna experiencia laboral o no sabes donde empezar este es el mejor sitio que puedes elegir para hacerlo, así que, no perdáis esta oportunidad tan grande que se ofrece y aprovecharlo al máximo!



